



Lesedauer: **3 Minuten**

20. Dezember 2023 | Sonstiges

GLASFASER FÜR BAYERBACH: LEONET TREIBT AUSBAU UND PLANUNG VORAN/VERLÄNGERUNG IN BIRNBACH

Deggendorf /Bayerbach, 20. Dezember 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET treibt den Glasfaserausbau in Bayerbach im Landkreis Rottal-Inn weiter voran. Nach der erfolgreichen Informations- und Vermarktungsphase folgt nun die Detailplanung. Im Frühsommer 2024 sollen die Bauarbeiten für das 13 Kilometer lange Netz, das auch den Ortsteil Au versorgen wird, beginnen. Nach einem Jahr werden dann alle 500 Haushalte ans zukunftsichere Internet angeschlossen sein. In der Nachbarkommune Bad Birnbach läuft die Vermarktung noch bis Ende März 2024 – mit weiterem Infoabend am 1. Februar um 19 Uhr.

Bayerbachs Bürgermeister Günter Baumgartner sagt: „Bislang läuft unser Ausbauprojekt wie am Schnürchen, die Bürger:innen ziehen voll mit und LEONET erweist sich als zuverlässiger Partner. Es ist schön zu sehen, dass die Glasfaserversorgung in unserer Kommune jetzt ganz konkret wird und spätestens in einem halben Jahr die Bagger rollen.“ Ein Unternehmen aus der Region wird die Tiefbauarbeiten übernehmen.

LEONET blickt auch dank der Unterstützung durch die Gemeinde auf eine sehr erfolgreiche zweimonatige Vorvermarktung und Vertriebsphase zurück. „Die Menschen in Bayerbach sind wirklich aufgeschlossen gegenüber dem Glasfaserausbau. Der Bedarf nach gigabitschnellem Internetzugang ist spürbar, denn schon Wochen vor dem Ende der Vermarktung haben 35 Prozent der Haushalte einen Vertrag mit uns unterzeichnet“, sagt LEONET Vertriebsprojektleiter Kay Röhle. Die berechnete Quote liegt bei 25 Prozent.

Im Unterschied zum geförderten Ausbau trägt LEONET beim eigenwirtschaftlichen Weg die Kosten allein. Da keine öffentlichen Fördergelder genutzt werden, lässt sich ein eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau nur umsetzen, wenn mindestens jeder vierte Haushalt einen Vertrag für Telefon / Internet / IPTV mit der LEONET abschließt. Bislang Zögernde können noch während der Planungs- und Bauphase zu Sonderkonditionen nachziehen. Das

Netz wird anderen Anbietern offenstehen, die Leitungen von der LEONET pachten. „Open Access gehört auch im eigenwirtschaftlichen Ausbau zu unseren Prinzipien“, sagt Röhle.

LEONET ist im Landkreis Rottal/Inn in mehreren Kommunen aktiv: neben Bad Birnbach und Bayerbach soll Massing ausgebaut werden. Die Informations- und Vermarktungsphase wurde hier ebenfalls jetzt erfolgreich beendet. Für Triftern sind bereits die Planungen zum eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau in vollem Gang.

weitere Informationen: leonet.de/bayerbach, leonet.de/bad-birnbach
weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder beim
Partnershop der LEONET in 94137 Bayerbach: Hösamer IT, Steinberg 5, Tel.:
0170/3157 049, Mail it@hoesamer.de

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910
